



Beim Autohaus Hager in Karlsfeld legten die Fahrer einen Zwischenstopp ein.

Foto: hab

Rundfahrt für einen guten Zweck

MINI-Fahrer sammeln in ganz Deutschland für kranke Kinder

Karlsfeld (red) – Die Teilnehmer der MINI2-Deutschlandrundfahrt legten auf ihrer dritten Etappe einen Stopp beim Autohaus Hager in Karlsfeld ein, wo sie sich ein typisch bayrisches Weißwurstfrühstück schmecken ließen. Natürlich wurden auch Infos ausgetauscht und Benzingespräche geführt. Auto Hager, BMW- und MINI-Service-Partner, hat sich in der newMINI-Community

mit seinem Tuning-Team „Mythos MINI“ einen Namen gemacht.

Bei ihrer Deutschlandrundfahrt legen die 150 Teilnehmer in 14 Tagen über 3500 Kilometer zurück. Die Initiative zu dieser Rundfahrt entstand im größten deutschen New MINI Internet Forum (www.mini2.info). „Einmal alle anderen persönlich kennen lernen“, das war die Idee, und so begann am

20. Mai in Stuttgart die größte deutsche MINI-Ausfahrt. Nicht nur, dass die Fahrer und Fahrerinnen jeden Tag Gleichgesinnte kennen lernen, sie sammeln unter dem Motto „MINI2 für Minis“ Spenden für das „Bärenherz“ (www.baerenherz.de), eine Stiftung für schwerstkranke Kinder. Die Spenden werden bei der Abschlussveranstaltung am 2. Juni in Wiesbaden an „Bärenherz“ übergeben.